
                                                               Ata nº 02/2020 

 

                                                    Aos 13 dias do mês de outubro de dois 

mil e vinte, as 9:00 reuniu-se na sede da Sematur Secretária Municipal 

de Meio Ambiente, Turismo e Cultura, o conselho Municipal de Turismo, 

estiveram presente a essa reunião os seguintes membros Helio Rezer, 

Maria Auxiliadora de Lima, Andyra Maria Pinheiro Piovesan, Edleuza 

Gomes de Souza, Maria Angélica Araújo Figueiredo, Adriano de Souza 

Franco, Debora Kreutzfeldt, Daniel Ferreira de Souza, Josiane de 

Oliveira, A Presidente Maria Auxiliadora de Lima declarou Aberta a 

Reunião Ordinária, em seguida  Agradeceu a presença de todos, logo 

após passou a palavra ao Helio Rezer que explanou sobre o que está 

acontecendo na organização do turismo de Porto dos Gaúchos e os 

tramites legais necessários, falou sobre o plano Municipal de Turismo, 

que deveria ser feito pelos município, mas que devido a pandemia foi 

alterado para um plano de Trabalho e temos mais algum tempo para ser 

elaborado que está sendo montado  pela secretária demeio Ambiente 

Turismo e Cultura assim que estiver pronto será convocado novamente 

o conselho para ser discutido e aprovado e posterior ser enviado para o 

estado, plano esse necessário para adequação do mapa do turismo 

2021/2022, falou também sobre a inserção dos pontos turísticos, 

restaurante, hotéis e comercio em geral na plataforma do Turismo que já 

foi quase todos inclusos pela Sematur, mas que ainda não está 

disponível para acesso pela população, está  em fase de teste pelo 

estado ainda , nada mais a tratar as 9:55 , Presidente deu por encerrada 

a presente Reunião a qual vai assinada por mim que lavrei a presente 

ata e os demais Membros presentes. 

 


